
REQUERIMENTO 006/2010        CRUZEIRO DO SUL, 18 DE OUTUBRO DE 2010
      

   

  O vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares
desta Câmara Municipal o seguinte:

 

REQUERIMENTO

Que  em  nome  do  Poder  Legislativo  seja  encaminhado  ofício  para  o
Comando Regional da Brigada Militar contendo pedido para que haja a breve reposição
dos policiais transferidos e/ou afastados do pelotão de Cruzeiro do Sul 

Sabe-se que o efetivo da cidade já é baixo e que alguns soldados estão em
treinamento externo ou atuando em outros municípios.

Ressalta-se  que Cruzeiro  do Sul  tem uma área  territorial  muito  grande,
sendo que quando os policiais precisam atender as ocorrências na zona rural, a zona
urbana fica praticamente desassistida. Nos últimos meses vários fatos demandaram a
presença da polícia no interior, o que causou a preocupação de muitos com a questão do
efetivo. 

Diante disso, cabe uma reavaliação para garantir-se a segurança pública dos
cruzeirenses e dos demais cidadãos que estejam circulando pela cidade.   
 

Certos de ter a aprovação dos demais pares.  

 

 Ubirajara da Silva Marques   


